

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.12

令和7年7月10日(木)

文責：校長 園田栄作

交通安全・非行防止の標語の看板設置完了

～ PTA広報活動部の皆様ありがとうございました！～

PTAの広報活動部の皆様により交通安全・非行防止の標語の看板を設置していただきました。この活動は、本校の毎年恒例の活動となっており、標語を考える人にとっても、見る人にとっても楽しみになっているとともに、島民の交通安全等にも大きく寄与しています。また、交通安全等のため以外にも、本紙に掲載している〇〇〇〇さんの標語のように心が温かくなり、毎日の生活にスイッチを入れてくれるエネルギーにもなっています。広報活動部の皆様においては、お忙しい中看板の作成、設置をしていただきありがとうございました。

12日(土)～18日(金)は、「夏の交通安全週間」です。子どもたちの登下校をはじめ保護者や地域の皆様においても、安全に過ごせられるように、子どもへの声かけや見守り、安全運転をお願いします。



7月は「ココロねっこ運動強調月間」

こども家庭庁では、学校が夏季休業に入る7月を「青少年の被害・非行防止全国強調月間」とし、青少年の被害・非行防止に向けた諸活動を集中的に実施することを呼びかけており、本県でも「ココロねっこ運動強調月間」と位置づけ取組の推進を図っています。ココロねっこ運動は、「子どもたちの心の根っこを育てるため、大人が変わろう、行動しよう」という、県民総ぐるみの子育て支援を推進する運動です。

特に、全国強調月間の最重点課題は、「インターネット利用における子どもの性被害等の防止」です。県も子どもをネットトラブルから守るために次のことを呼びかけています。

- ① ペアレンタルコントロール (保護者による管理)
- ② フィルタリング (有害な情報をブロック)
- ③ 話し合いによる家庭のルール作り (子どもと共に考える家庭のルール)
- ④ 親子のコミュニケーション

■フィルタリング設定方法



生徒総会 ～ 主体的な協議を通して学校生活の充実を図る ～

6月27日(金)に生徒総会を開きました。主体的な協議を通して、度島中学校生徒会の一員であることを自覚することや学校生活を充実させようとする態度を育てることなどを目的に行いました。生徒会規約の確認や令和7年度の活動計画、生活規定などについて協議しました。一人一人が自分事として捉え、堂々と意見を述べる姿にとっても頼もしく感じました。生徒会テーマにあるように、生徒の思いが形として、協議内容にも生徒の姿にも表れた充実した生徒総会となりました。



ライフプランニングについて学ぶ ～ ソニー生命様による授業 ～



7月1日(火)、講師にソニー生命の方を招いて、中学生がキャリア教育の一環としてライフプランニングについて学びました。生徒それぞれが描く理想の家族を想定し、ライフプランを立てました。「子どもの進路」や「家や車の購入」など具体的に表すことを通して、最初の計画では到底生活できないことを実感し、ライフプランナーのサポートのもと生活の工夫の仕方を学ぶことができました。進路について真剣に考えるこの時期に今回の学習ができたことは、視野を広げる貴重な経験となりました。

「源福丸」の見学 ～ 小学3・4年生が行ってきました! ～

7月8日(火)に、小学3・4年生が総合的な学習の時間に、「源福丸」の見学に行ってきました。「どんな魚を捕っているのか」「船の中ではお風呂や食事はどうしているのか」などについて教えてもらうことができました。漁の仕事しながら、船の中で過ごす生活の工夫や仕事のやりがいなどを学ぶことができました。家族のために長期間働いてくださっていることに感謝の気持ちを持った子どももいました。お忙しい中、実際の船を見学させてもらい、質問にも答えていただきありがとうございました。

